
【上海レポート20220523】

大阪産業局上海代表処/大阪府上海事務所 所長 南浦秀史

【上海市における封鎖状況11】

先週の月曜日(5月16日)に上海市副市長が会見で、6月より正常化することを発表しました。実際には、6月中にということ公表したに過ぎず、6月1日からいきなり正常化するわけではありません。これまで2か月近く都市封鎖をしましたから、段階を経て徐々に回復していくのだろうと思います。

私の小区では、先週、2回外出する機会がありました。最初の機会は、17日火曜日に、近所のスーパー・カルフルに買物に行くことができるというものでしたが、月曜日に政府の7回目の物資配給が予定されていたこと、また、集団購買で購入した野菜を傷まないうちに食べてしまわないといけなかったので参加していません。参加した住民の話では、人は多くなく、物資も豊富で、とてもよく管理されていたそうです。

2回目は、20日金曜日です。19日に小区全体でPCR検査がありましたので、外出を希望する人が申し出ると、臨時出入証が配布されました。今回はスーパーの入場券配布はなく、買物をすることはできませんが、時間指定もなく、3時間以内であれば、街道のなかを自由に歩くことができるので、10キロほどを歩いてきました。

昨日(22日)新たに居民委員会(街道に属する住民自治会のようなもの)発行の小区出入証が届きました。裏面は6月末まで出行記録がとれるようになっています。小区の通知によると5月22日~31日までの間に、2回、3時間まで外出できるようです。ただし、24日、27日、30日の3日は全市一斉のPCR検査が予定されており外出できません。

スーパーやコンビニ、飲食店などはデリバリー専用で既に営業をしていましたが、17日より、政府指定のスーパー、コンビニ、薬局については、入場券を小区単位で配布したり、店舗の中には入れずに入口で販売したりするなどの防疫対策を取りながら対面販売を始めています。

物流も回復しつつあります。19日には、携帯電話のアプリで山東省威海市の店に発注していた鯖の缶詰が届きました。4月に注文していたのですが、店からは、配送できないのでキャンセルするか配達できるようになるまで待つかと連絡があり、配送できるようになったら送ってほしい、とお願いしていたものです。16日に発送され3日かかりで1000キロ以上の行程を経て届きました。17日には郵便・運送関係のホワイトリスト第2弾も発表されており、少しずつ戻っている感じがしています。

過去の「上海レポート」、「中国(上海)ビジネスサポート」

https://www.obda.or.jp/jigyo/ibo/overseas_shanghai.html

発行・問合せ：(公財)大阪産業局上海代表処(大阪府上海事務所)

URL: <http://osaka-sh.com.cn/> E-mail: osaka@ibo-sh.com